



“Si el PRI continúa por esta senda corremos el riesgo que desaparezca el partido”: Dulce María Sauri

En entrevista con Mario González, Dulce María Sauri, ex dirigente nacional del PRI habló sobre la reelección de Alejandro Moreno al frente del PRI y lo que sigue para este instituto político.

“Sigue en marcha el proceso legal para impugnar la Asamblea Nacional realizada en tiempos electorales, en contra de la Ley Electoral y de los estatutos del PRI y como esta elección está asentada en reformas realizadas durante esta asamblea de cuestionable legalidad, si se cae la Asamblea se cae la elección de Alejandro Moreno, pero esto tendrá que resolverse en primera instancia dentro del lapso de 30 días naturales que tiene el Consejo General INE para revisar la documentación de la Asamblea”.

Resaltó que dentro del partido no funciona Justicia Partidaria porque está vinculada a la dirigencia de Alejandro Moreno.

Criticó que, a pesar de la complejidad de otros asuntos que enfrenta actualmente el Tribunal Electoral, como la validación de la elección presidencial y la representación proporcional, el tema de un partido político tan antiguo como el PRI no debía haberse tratado a la ligera.

“Es un tema que nunca tenía que haberse tratado porque está prohibido por la Constitución que los partidos hagan cambios a sus documentos básicos en este proceso de elección”, subrayó.

<https://enfoquenoticias.com.mx/si-el-pri-continua-por-esta-senda-corremos-el-riesgo-que-desaparezca-el-partido-dulce-maria-sauri/>